



Projet ANTIGONE

publié le 14/05/2014

Les classes de 3ème 2 et de 3ème 3 ont travaillé sur Antigone de Jean Anouilh.

La pièce a été modernisée et les personnages ont envahi l'espace Facebook.

Un projet innovant et surprenant . . . Venez tous "liker" la page " Le jour de la fin", diffusion les 16 et 17 mai.

Vous pouvez dès à présent consulter la bande annonce à l'aide du lien suivant : " <https://vimeo.com/95266556> " et inviter tous vos amis.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.